
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 16-02014
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Ortsdurchfahrt Watenbüttel
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
07.04.2016

Beratungsfolge: Status

Planungs- und Umweltausschuss (zur Beantwortung) 20.04.2016 Ö

Sachverhalt:

Die Bürgervertreter aus Watenbüttel möchten weitere Verbesserungen an der Ortsdurchfahrt 
erreichen. Inzwischen haben sie auch mit dem Niedersächsischen Ministerium für Wirtschaft, 
Arbeit und Verkehr gesprochen und Maßnahmen zur Reduzierung des Schwerlastverkehrs 
erreicht. Nun möchten sie mit der Verwaltung weitere Vorschläge zur Verbesserungen der 
Gegebenheiten gemeinsam erörtern.

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung

1. Wie ist der aktuelle Sachstand zum Thema Ortsdurchfahrt Watenbüttel?

2. Wann wird die Verkehrszählung zur Ermittlung des Lkw-Verkehrs auf der B 214 
(Ortsdurchfahrtsstraße) durchgeführt?

3. Für wann sind die nächsten Gespräche zwischen den Bürgervertretern und der 
Verwaltung anberaumt?

Anlagen: keine


